
CONCEJO 
MUNICIPAL DE RAFAELA 

Concejo Municipal de R�faela 
en;;ó el: R / 03 / de 20� 
a las ----=8_9_:?_ ho:-�s.-

FIRMA 

Los concejales Juan Senn, María Paz Caruso Mónaco, Martín Racca, y Valeria 

Soltermam de los bloques Juntos Avancemos y Frente de Todos, presentan 

para su aprobación la siguiente: 

MINUTA DE COMUNICACIÓN 

Solicitamos al Departamento Ejecutivo Municipal que, a través del área que 

corresponda, evalúe la factibilidad de llevar a cabo la reparación de la ciclovía 

que recorre los Barrios Fátima y Mosconi. 

Cambiar el concreto asfaltico, entre las calles Intendente Giménez y rotonda 

del Bv lrigoyen. 

FUNDAMENTOS 

La ciclovía, en el tramo de los barrios Fátima y Mosconi, es un área de tránsito 

fundamental para los ciudadanos que deben dirigirse a sus trabajos, entidades 

educativas, realizar trámites, mandados, etc. La misma es recorrida a toda 

hora por peatones y ciclistas. 

En la actualidad, la falta de mantenimiento, evidenciada por varias roturas, 

baches y levantamientos por raíces de árboles aledaños, la convierte en una 

zona peligrosa para sus usuarios. 

Se adjuntan fotos que reflejan el estado de la misma 
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